

昨年3月の東日本・長野県北部地震から、1年3カ月が過ぎようとしています。今でも仮設住宅や避難生活をしている人達がたくさんいます。

**栄村に思いを巡らせて**

震災直後、いろいろなところで募金活動が行われていました。未曾有の大震災が起きたのですから、塩尻市も各戸に常会を通じて、募金の依頼があるものと思っていました。要請のないままになつてしまい、残念に思います。

栄村の皆さんは、5年後の村の姿を見据え、震災に見舞われる以前より住みよい村を目指してがんばっているとの事です。

私達も、被災された方達に思いを巡らせ、何か行動する事が大切だと思います。

栄村を訪れ、温泉に入り、絵手紙館を見学し、村の特産品をもとめる栄村応援ツアー等を企画し、栄村が元気になれるよう応援しましょう。



大門七区  
中川 勝美さん

**市民の声**

一段と強くなってきた日差しの下、草退治に追われている毎日です。長年勤めたサラリーマンを2年前に辞め、素人同然の農業を勉強中です。

**私の地元では**

さて農業をやってみて、遊休農地の荒廃が、いかに多いか驚きました。そんな中、地元では近所の有志20人余りを募り農地活用と地域のつながりを目的に、2年前「農業体験クラブ」を立ち上げ活動しております。トウモロコシと加工トマトを中心に栽培し、種まき、保温マルチ敷き、苗植付、草取り、追肥等々、週末に合わせ空模様をにらみ、人数確保と段取りに担当者は、四苦八苦しております。しかし、優良農地利用と地域の和作りの為、参加者の表情は明るく元気にやっている事が何よりの事と思っています。



洗馬元町  
花岡 幾三郎さん

**市議会レポート**

**USTREAM(ユーストリーム)による市議会本会議のインターネット生中継を開始しました!**

平成24年6月定例会から、インターネットによる議会生中継を開始しました。USTREAM(ユーストリーム)というインターネットサービスを利用して生中継を行っています。インターネット等があれば、世界中どこからでも塩尻市議会の本会議の様を視聴することができます。

ユーストリームによる議会展の導入は全国的に見ても先端的で、長野県内では池田町(平成22年12月から)、松川村(23年12月から)に次いで導入となりました。

生中継は、塩尻市議会ホームページの「議会展中継」か、ユーストリームのサイト内「長野県塩尻市議会本会議中継」で視聴できます。



市議会ホームページ「議会展中継」のページ

本会議の開催予定及び日程は塩尻市議会ホームページや議会だよりに掲載しています。また定例会間近には放送予定を塩尻市議会ホームページのトップページに掲載しますので、視聴する際の参考にしてください。是非ユーストリームによる本会議生中継をご覧ください。

**9月定例会の予定**

9月 3日	開 会 日
10日 11日 12日	一般質問
13日 14日 18日 19日 20日 21日	委員会審査
25日	閉 会 日

会議の日程は変更になる場合があります。

**本会議を生中継しています!**

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。

**議会あれこれ**

◆ 監査委員のうち1人を常勤とすることができるようになることを改定したいという議案が3月に続いて本定例会でもなげか継続審査になってしまった。今後どのような人事案が出されるかとともに、9月定例会でどんな結論を出すか議会の対応も責任重大だ。

◆ 今議会の焦点であった常勤監査委員を置くことができる条例は、各党派とも反対であったようだが、また継続審査となった。議会は結論を先送りしたとの批判もあったが7月には代表監査委員の任期が終わる。非常勤の監査委員を選ばないのでは。

◆ 53年間の塩尻市議会の歴史の中で初めて議長不信任決議案が提出された。想像の域を出ない「事前工作」を理由に提出された不信任案であり、賛成少数により否決となった不信任決議に値する理由だったのだろうか。

**議会基本条例推進委員会 広報部会**

- ◎古畑 秀夫 ○宮田 伸子
- 横沢 英一 中原巴年男
- 五味 東條 中村 努
- 柴田 博

◎ 部長 〇 副部長